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Уважаемые жители района Щукино! 

Во исполнении действующего законодательства «О местном самоуправлении», 

руководствуясь Уставом МО Щукино, представляю Вам информацию об итогах своей работы за 

2023 г. Свою работу как депутат Совета депутатов МО Щукино в отчетном периоде я проводила в 

соответствии с нормами федерального законодательства, законами города Москвы, Уставом МО 

Щукино, Регламентом и планами работы Совета депутатов муниципального округа Щукино. 

В Совете депутатов муниципального округа Щукино я представляю интересы жителей 

избирательного округа № 4, но реально за отчетный период я решала проблемы всех жителей 

района Щукино, которые ко мне обращались. Главным образом – это жители 4, 3 и 5-го 

избирательных округов. 

1. За период с 24 декабря 2022 года по 23 декабря 2023 года было проведено 12 

заседаний Совета Депутатов МО Щукино, из них я присутствовала на 8 заседаниях. На 4 

отсутствовала в связи с болезнью или по семейным обстоятельствам.  

2. С июня 2022 года я - член комиссии по вопросам жилищно-коммунального 

хозяйства, по благоустройству и охране окружающей среды. Участвовала в трех из 5-ти заседаний. 

3. С 18 ноября 2021 года я участвую в работе комиссии по оказанию адресной 

социальной помощи нуждающимся жителям района. Как правило, заседания проходят раз в 2 

недели. В 2023 г. было около 20 заседаний. Отсутствовала на 5 заседаниях по болезни и в связи с 

отпуском. В целом хочу сказать, что на этой комиссии объективно рассматриваются заявления 

малообеспеченных жителей и вполне реально получить некоторую компенсацию на лекарства по 

назначению врача, стоматологические услуги, товары длительного пользования. 

4. В помощь и поддержку к обратившимся ко мне избирателям я подготовила и 

направила в сумме 24 обращения: в Администрацию Президента, в Департамент 

природопользования и охраны окружающей среды, к Мэру г. Москвы, в Департамент финансов и 

департамент культуры г. Москвы, Центральный архив г. Москвы, в Москомархитектуру, в 

Департамент капитального ремонта г. Москвы, в НИЦ «Курчатовский институт», в Управу района 

Щукино, в ГБУ «Щилищник района Шукино».  

За отчетный период мной проведено 34 встречи с жителями, включая выездные встречи, но 

более100 телефонных звонков, обращений в мессенджерах и по электронной почте. К сожалению, 

Администрация МО не предоставляет помещений для встречи с избирателями. Поэтому все 

встречи я провожу по договоренности с избирателями в удобное всем время и в удобном месте.  

Большинство обращений, встреч и переговоров было связано с проектом комплексного 

развития территорий (КРТ) по улице Рогова, вл. 22-24, где размещается ГК «Автолюбитель», а 

также социально значимые объекты – баня, старейшая в районе, медицинский центр и автомойка. 

Следует отметить, что наибольшая инициатива, направленная на отмену проекта КРТ, исходит от 
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жителей домов по улицам Рогова и академика Гамалеи, членов правления ГК и уже потом от 

владельцев гаражных боксов. Было подготовлено письмо мэру Собянину С.С., направленное 

против реализации программы КРТ на указанной территории, под которым силами жителей было 

собрано более 2000 подписей. Сотни индивидуальных писем от граждан были направлены в 

Администрацию Президента, в Мэрию, в Москомархитектуру. Однако однотипные формальные 

ответы не прояснили ситуацию, но позволили отложить КРТ до выборов Мэра. Около 70 СМС, 

относительно нецелесообразности проведения КРТ по улице Рогова, вл. 22-24 были направлены 

на горячую линию Президента. Однако в ноябре Московские власти подписали проект КРТ, 

поэтому нам снова предстоит отстаивать интересы жителей. 

В этом году я начала осваивать совершенно новое для меня направление деятельности 

депутата – капитальный ремонт. Это подразумевает открытие работ, изучение проектно-сметной 

документации, контроль за ходом выполнения и приемка работ. Я посетила несколько лекций по 

капитальному ремонту, проводимых Т.Л. Яскович. В этом году ремонт велся в трех домах, где я 

была уполномоченным депутатом, по адресам: ул. Рогова, д.12, корп. 2, ул. Новикова, д. 7, ул. 

Гамалеи, 9. Также в этом году была введена новая форма проведения общего собрания 

собственников – электронный дом. Совместно с жителями я ее освоила. 

             Я третий год активно пользуюсь возможностью встретиться и побеседовать с 

избирателями в процессе приглашения детей нашего района на традиционную «Депутатскую 

елку». В этом году я пыталась распространять билеты равномерно главным образом по 4-му 

избирательному округу. Сейчас это мне не так сложно, как раньше, т.к. с жителями многих домов 

я уже знакома. Но, конечно, по мере возможности, я не отказывала жителям и других 

избирательных округов.  

В этом году я также участвовала в обсуждении и продвижении решения вопросов, 

касающихся инвалидов-колясочников. 

Со многими жителями у меня сложились теплые, дружеские отношения. Они 

поддерживают и помогают мне, а я им. У нас в районе интересные, многогранные люди. Я 

обратила внимание, что с появлением домовых чатов жители стали намного сплоченнее, и им 

многого удается добиться. Пример, улица Рогова, на которой в этом году проходило 

благоустройство территории. В целом общественная работа мне приносит радость и 

удовлетворение. 

Благодарю жителей, пришедших на мой отчет, за внимание. 

Информация о результатах отчета Кубаревой Е.А. 

Отчет депутата Совета депутатов муниципального округа Щукино избирательного округа № 4 

состоялся 23 декабря 2023 года в 13 часов по адресу г. Москва в помещении художественной 

галереи «Ходынка». 
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Поступили следующие вопросы от жителей: 

1) Где можно найти информацию о депутатах и приемах, которые они проводят?  

2) Сколько билетов было роздано депутатам на Новогоднее представление для детей в Центр 

культуры и искусств Щукино (ул. Маршала Малиновского, д. 7) для распространения среди 

жителей? Всем ли депутатам были выделены билеты в этом году? 

3) Почему закрыт для свободного входа жителей Центр культуры и искусств Щукино (ул. 

Маршала Малиновского, д. 7). Почему там нельзя устраивать встречи с депутатами? 

4) С какими организациями сотрудничают депутаты, в какие процессы вовлечены, в каких 

мероприятиях, проводимых в районе, участвуют депутаты, избранные при поддержке КПРФ? 

5) Почему с 2020 г. в районе Щукино не проводилось благоустройство дворов?  

6) Можно ли организовать чат жителей Щукино непосредственно для общения с депутатами? 

7) Каковы сроки расселения жильцов дома №3 по улице Маршала Малиновского по программе 

реновации? 

8) Каковы сроки капитального ремонта дома по адресу ул. Маршала Бирюзова, 7? 

9) Как учитываются сроки службы дома до капитального ремонта или сноса (ул. Левченко, д. 4)? 

Как предотвратить курение в подъездах?  

10) Почему нет в подъездах извещателей о чрезвычайных ситуациях в соответствии с 

постановлением Правительства Москвы? Почему нет информации об убежищах? 

 

Поступило следующее предложение от жителей. 

Обратиться в ГБУ «Жилищник» с ходатайством о ремонте входной группы в доме 9 по ул. 

Маршала Малиновского.  

Депутат          Кубарева Е.А. 

23 декабря 2023 года 


